
 
Frau Salden beantwortet Fragen der Ratsfrau Hein zu den „Bildungsgängen Haupt- und Real-
schule“ an Regionalschulen. 
 
Ratsherr Delfs bittet, dem Ausschuss zur nächsten Sitzung einen Bericht zum Projekt „Förderung 
des Sports durch Übernahme des Vereinsbeitrages von Kindern und Jugendlichen aus finanziell 
benachteiligten Familien“ vorzulegen. Herr Utech (KSV) sagt die Erledigung zu. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die nächste Sitzung des Schul-, Kultur und Sportausschusses am 
23.09.2010 in der Pestalozzischule stattfinden wird. 
 
 
 


